

20 Jahre Faszination Zeltlager am Anglersee

Großostheim. (Hi) Die Jugendgruppe des Anglersportvereins Großostheim hat am ersten Juliwochenende ihr 20. Jugendzeltlager am Anglersee an der Wallstädter Straße veranstaltet. Erstmals durch den damaligen Jugendleiter Alex Sauer initiiert, ist diese Veranstaltung seitdem fester Bestandteil des Terminplans und für die Jungs, denn nur gelegentlich entdecken Mädchen ihre Angelleidenschaft, der absolute Höhepunkt des Jahres. Ursprünglich mit Dixi-Klo und Stromaggregat, stehen seit einigen Jahren in der Anglerhütte eine Küche mit fließendem Wasser und Strom zur Verfügung, was alles viel komfortabler und vor allem den Betreuern die Arbeit viel leichter macht. Diese hervorragenden Voraussetzungen haben dazu beigetragen dass die Jugendgruppe des Vereins schon seit zwei Jahrzehnten zu den größten in ganz Unterfranken gehört. Beginnend Freitagnachmittag war bis Sonntagmorgen Angeln pur angesagt. Ausgerüstet mit Angelgeräten, Lockfutter und Köder hätten die meisten am liebsten auch noch die Nacht gefischt. Da aber die betreuenden Jugendleiter ohne Nachtruhe irgendwann schlapp machen, wurden ab 23:30 Uhr die Angelruten herausgezogen und es war nur noch Lagerfeuerromantik angesagt. Für leckere Bratwürste und Spare-Ribs traditionell am Freitagabend wie auch für das übrige Essen sorgte Jugendleiter Erwin Glawion.

Zum Zeltlager gehörte auch eine Olympiade in Form eines Vierkampfes bestehend aus Angeln, Fische schlachten, einem Wissenstest und Zielwerfen. Fähigkeiten und Kenntnisse zum richtigen Umgang mit den Gerätschaften und der Kreatur Fisch mussten unter Beweis gestellt werden. Ältere Jugendliche standen den Jüngeren ebenfalls mit Rat und Schlägen zur Seite, vor allem, wenn wieder mal ein kapitaler Zander, Karpfen oder Graskarpfen an Land gezogen wurde. In diesem Jahr waren 17 Jugendliche voller Eifer dabei. Den Seepokal überreichend abschließend der erste Jugendleiter Jonas Glawion an Jakob Berger, Punktbester vor Leander Ernst und Timon Jörg im Anschluss an die Grillfeier auf der idyllisch gelegenen Terrasse mit Seeblick, zu der auch die Eltern mit eingeladen waren.

Anekdoten wie der Sturz in einen der Biotopeiche auf der Flucht vor einem Junikäfer oder Kuchen für die Jungs, der ohne Zucker zubereitet worden war, werden noch heute gerne erzählt. Legendar sind auch die Wasserschlachten mit einem dicken Wasserstrahl zur Abkühlung bei hohen Temperaturen, da Baden im Anglersee verboten ist. Abgeschlossen wurde die



Ein voller Erfolg war wieder das Jugendzeltlager des Anglersportvereins "Petri Heil" am Anglersee an der Wallstädter Straße mit Betreuer Benny Buss.

Aktion mit dem 4. Jugendwertungsangeln am Sonntagmorgen, das von Robert Ritter vor Timon Jörg und Jens Peter gewonnen wurde. Gleich zu Beginn der Ferien am Samstag, den 28. August finden wieder von 9-13 Uhr Ferienspiele auf dem Gelände statt. Bei der intensiven Betreuung unserer jugendlichen Gäste werden auch die Jugendlichen wieder tatkräftig dabei sein.

**Am Freitag, 13.7.2012
ab 18.30 Uhr**